

Le ministre en « vacances »



Le ministre Jean-Michel Blanquer (en T-shirt bleu) se prépare à faire une balade en canoë avec les enfants.

Jean-Michel Blanquer, ministre de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports, s'est rendu à l'étang de la Vallée à Combreux vendredi pour visiter une « Colonie apprenante » organisée par la Ligue de l'enseignement en lien avec l'association Jeunes Abrayens solidaires, de Saint-Jean-de-Braye.

■ Les jeunes ont dû patienter une bonne heure avant l'arrivée du ministre, le véhicule de ce dernier étant tombé en panne sur l'autoroute. Mais à son arrivée, il a pris le temps d'échanger avec les enfants pour connaître leurs

ressentis sur ces vacances. Il a ensuite troqué son costume contre un T-shirt de la Ligue de l'enseignement et une casquette de l'Ufolep, et s'est joint aux jeunes pour faire un tour de canoë sur l'étang.

Une formalité pour Jean-Michel Blanquer qui a avoué pratiquer en mer. Les jeunes se sont montrés à l'aise en présence du ministre et ont échangé sans complexe avec lui.

Les organisateurs de ces « Colonies apprenantes » proposent des formules associant renforcement des apprentissages et activités de loisirs autour de la culture, du sport et du développement durable. El-

les offrent la possibilité aux enfants et aux jeunes de renforcer savoirs et compétences dans un cadre ludique et de préparer dans de bonnes conditions la rentrée prochaine.

Ces séjours labellisés sont ouverts aux familles des quartiers prioritaires de la politique de la ville, également à toutes les familles bénéficiant des aides de droit commun.

ESTELLE GOFFINÉ

Pour info. Le Département a interdit mardi 4 août et jusqu'à nouvel ordre la baignade dans l'étang de Combreux en raison d'une prolifération d'algues bleues. Les résultats des analyses de l'eau effectuées par l'ARS devraient être connus ce jeudi 6 août.